

Controladores de Consorcio compran el 4,12% de la propiedad a IFC

Un movimiento societario por casi US\$ 100 millones informó Consorcio Financiero a través de un hecho esencial al mercado la tarde de este martes.

Los accionistas mayoritarios de la compañía completaron la compra de la totalidad de la participación de International Finance Corporation (IFC), brazo de inversiones del Banco Mundial, en la financiera.

En detalle, las sociedades P&S S.A.

(ligada al grupo Hurtado Vicuña), Banvida S.A. (vinculada a Fernández León y Garcés Silva), junto con Sociedad de Inversiones y Asesorías PCGO Limitada (controlada por el presidente de Consorcio, Patricio Parodi), adquirieron el 4,12% que poseía el IFC "mediante el pago al contado de \$ 95.990 millones de pesos", equivalente a unos US\$ 99,9 millones.

De esta manera, concreta el plan de recompra iniciado en abril de 2022, cuando



el mismo grupo mayoritario adquirió otro paquete accionario de 4,12% a la institución, por casi US\$ 87 millones.

El IFC ingresó en la propiedad de Consorcio Financiero en 2016, tras adquirir US\$ 140 millones.

Asimismo, a través del hecho esencial comunicaron que el directorio recibió la renuncia presentada por Laurence Loyer, quien fue elegida para integrar la mesa directiva por parte del IFC.